



En Q. Roo trabajamos para tener familias más fuertes y unidas: Gaby

Al rendir informe de actividades al frente del DIF ratifica compromiso para abatir desigualdad

Más información en la página 11A



Laura, por más y mejores empleos

LEONA VICARIO, Puerto Morelos, 22 de noviembre.- El gobierno de la presidenta municipal, Laura Fernández Piña, organizó hoy en esta delegación la Segunda Feria del Empleo, Contratádate en Puerto Morelos, en la que se ofertaron 285 vacantes de empresas pertenecientes principalmente al ramo turístico, bajo la modalidad de contratación inmediata.

Apenas el 25 de octubre pasado se llevó a cabo la primera edición del evento en la cabecera municipal, en la que se brindaron más de 300 atenciones, entre ellas el apoyo a 55 personas que tramitaron la tarjeta de salud, a 35 que recibieron cartas de antecedentes no penales y más de 245 vinculaciones.

Más información en la página 4A

Inaugura el Ejecutivo obras de ampliación en el IMSS

Al inaugurar la ampliación y remodelación de los servicios de urgencias del Hospital General de Zona con medicina familiar del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en esta ciudad, el Gobernador Carlos Joaquín González destacó que el trabajo coordinado

entre los tres órdenes de Gobierno permite cerrar la brecha de la desigualdad que se tiene en el Estado y garantizar a las personas una vida sana para que las familias cuenten con acceso pleno a los sistemas de salud.

Más información en la página 12A



Profepa clausura otro predio en Solidaridad

La Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) clausuró un predio en el municipio de Solidaridad por realizar el cambio de uso de suelo en terrenos forestales sin autorización para la construcción de un lote comercial.

Personal de esta procuraduría en Quintana Roo realizó visita de inspección en materia forestal, en atención a una denuncia popular por actividades relacionadas con el cambio de uso de suelo en terrenos forestales al predio o conjunto de predios ubicados en el kilómetro 263+120 de la carretera federal Chetumal-Cancún.

Como resultado de la visita de inspección se observó la afectación de vegetación secundaria arbórea de selva mediana subperennifolia.

Más información en la página 2A

Prometen vibrantes batallas



BENITO JUAREZ, 22 de noviembre.- En "candente" conferencia de prensa realizada en el Bar Fontainebleau del hotel Gran Oasis, los protagonistas de la función "Tirazos en Cancún" coincidieron en asegurar que el espectáculo está asegurado, pues ofrecerán grandes batallas.

La retadora al título de peso Supermosca que avala el Consejo Mundial de Boxeo (WBC, por sus siglas en inglés), la gomezpalatina Yulihan "Cobrita" Luna (16-2-1, 2 KO's) señaló que enfrenta un gran reto, "sin embargo, vengo muy bien preparada", afirmó.

Más información en la página 1B



Golpe a "piratería" en aeropuerto de BJ

BENITO JUAREZ, 22 de noviembre.- Un cargamento de 18 cajas y 6 bolsas con mercancía "pirata" fue detectado en el aeropuerto internacional, donde un policía municipal solicitó la entrega de ese envío en el área de carga de una aerolínea y por este motivo elementos de la Policía Federal procedieron a su detención y lo pusieron a disposición de la PGR.

De acuerdo con el reporte de los policías federales, el elemento en activo de la Secretaría Municipal de Seguridad Pública solicitó de manera prepotente la entrega de esa carga al personal de la aerolínea, cuando estaban en un operativo de revisión porque se trataba de prendas de vestir con marcas aparentemente clonadas.

Más información en la página 11A

Imponen multa a Walmart por peligro en escalera eléctrica

Más información en la página 5A

Juez penal sentencia a "El Mayito"



La Fiscalía General del Estado (FGE) informó anoche que fiscales adscritos a la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción obtuvieron una sentencia condenatoria de dos años de cárcel por el delito de peculado en contra del ex tesorero del Ayuntamiento de Lázaro Cárdenas, Ysmael Moguel Canto, alias "El Mayito", relativo a la carpeta administrativa 4/2018.

En audiencia de procedimiento abreviado el antes citado aceptó su responsabilidad en la comisión de dicho ilícito.

Más información en la página 2A

Entre Muros

Estrategias.

Las que sirvan para elaborar políticas públicas que favorezcan un crecimiento y desarrollo económico ordenado, rápido, sustentable y regionalmente balanceado, son las que propondrá la titular de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sede), Rosa Elena Lozano, al seno de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago).

Y es que al acudir con la representación del Gobernador Carlos Joaquín González a la instalación de la Comisión de Desarrollo Económico de dicho organismo, la cual se realizó en la ciudad de Pachuca, en el Estado de Hidalgo, la antes citada destacó que la misma se registrará por tres ejes fundamentales que permitirán la creación de más y mejores empleos, a través del robustecimiento del sector productivo nacional, y es así como sus integrantes emprenderán acciones para el fortalecimiento de las cadenas de valor, la diversificación y el fomento a las exportaciones, así como para facilitar el acceso al financiamiento productivo a través de la banca comercial y de desarrollo.

En este sentido, la funcionaria indicó que dicha comisión también se registrará por seis ejes transversales que, mediante la coordinación con las otras comisiones de la Conago, permitirán reforzar las estrategias de desarrollo económico en los Estados, así como la creación de los insumos necesarios para que el sector productivo, particularmente las micro, pequeñas y medianas empresas (MiPymes), sea más competitivo.

Al respecto, la titular de la Sede destacó la consolidación de una mayor infraestructura para la conectividad logística, llámese terrestre, marítima y aérea, la cobertura universal de telecomunicaciones, el impulso al sector energético del país, la mejora regulatoria para un entorno de negocios más favorable, el federalismo fiscal con fuertes incentivos hacia la formalidad y la competitividad de las empresas, la transferencia tecnológica y el desarrollo de competencias laborales pertinentes para la industria mexicana.

Con base en lo anterior, no queda más que esperar que las estrategias en cuestión se puedan llevar a buen término para atraer más inversiones que, como lo ha reiterado el Gobernador, no sólo abonen al crecimiento económico, sino que deriven en empleos mejor pagados que contribuyan a disminuir la desigualdad que aún priva en el Estado.

¿No lo cree así, amable lector?

entremurosdq@gmail.com / cablesdq@yahoo.com / redacciondq@gmail.com